



## DISTINTIVOS MATILDE TORRES Y VICENTE BLASCO

El miércoles 19, en el stand de Madrid, CEAV hizo entrega de sus distintivos turísticos Matilde Torres y Vicente Blasco 2020. El VIII Distintivo Matilde Torres fue concedido a Jesús Nuño de la Rosa, mientras que el IV Distintivo Vicente Blasco recayó en la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE).

Jesús Nuño de la Rosa, a quien se reconoció su dilatada y exitosa labor profesional y su amplia experiencia en el sector turístico y en el ámbito de las agencias de viajes, recordó a Matilde Torres y extendió su premio a todo el sector: “A Matilde Torres la conocía bastante. Me imaginaba una conversación con ella me diría que este distintivo de hoy no es para mí, sino que este año es un distintivo colectivo que va dirigido a los empresarios, la mayoría pymes, que han puesto esfuerzo y ahorros para defender las empresas. Y también para los empleados, esos que están en ERTE y que lo tienen realmente difícil. Todos ellos son los verdaderos merecedores del distintivo de este año. Un distintivo colectivo al sector de la distribución.”

Carlos Garrido, presidente de CEAV, entregó a Antonio Garamendi, presidente de la CEOE, el IV Distintivo Turístico Vicente Blasco, otorgado con el objetivo de reconocer la labor profesional de la confederación, especialmente frente a la crisis del COVID-19. Garamendi agradeció el premio en nombre de todos los empresarios del país, “pequeños, medianos y grandes”.

La concejala de Turismo del Ayuntamiento de Madrid, Almudena Maillo, cerró el acto agradeciendo a CEAV la elección de Madrid para la celebración de los premios, “unos premios que ponen en valor la labor humana”.

